

12/10/2024 Audiencia: 28.739 Sección: deportes \$46.097 6.200 Frecuencia: 0 Tirada:

Vpe: \$641.700 Difusión: Vpe pág: 6.200 Vpe portada: \$641.700 Ocupación: 7,18%



Pág: 10

Cristóbal Campos fue dado de alta tras estar más de un mes internado

Fecha:

 El arquero de San Anto-nio Unido, Cristóbal Campos, fue dado de alta ayer en la Clínica Bupa Santiago luego del grave accidente de tránsito que protagonizó a principios de septiembre, que le costó perder parte de una de sus extremidades. El formado en Universidad de Chile se encuentra con su familia en su casa, tal como contó ayer a radio ADN el geren-te deportivo del SAU, Pa-blo Rojas. "Eso deja una tranquilidad y alegría de que ha ido evolucionando de buena manera. Fue,



CRISTÓBAL CAMPOS.

considerando los tiempos, de forma anticipada. Es positivo y tranquilizador", sostuvo. San Anto-nio ya le ofreció al arque-ro extender el contrato con el club hasta cuando él crea que sea conveniente.